

Weekly Report

事務局: 460-0003

名古屋市中区錦1-13-19
名錦ビル7FTEL: 052-211-3803
FAX: 052-211-2623
MAIL: 2760_nagoya@mizuho-rc.jp
URL: http://www.mizuho-rc.jp/創立: 1980年(昭和55年)1月10日
会長: 千秋季頼
幹事: 本多誠之
クラブ広報委員長: 秋原孝則
例会日: 毎週木曜日 PM12:30~
会場: ヒルトン名古屋2023-24年度
国際ロータリーのテーマ

世界に希望を生み出そう

第2073回例会

2023年12月14日(木) 晴 第19回例会

司会: 田中良知 会場委員
斉唱: 「我らの生業」
ゲスト: ウズベキスタン名誉領事 伊藤博之様
米山獎学生 DAO THI THU NGANさん
ビジター: 名古屋名南RC 大橋さなえ様

会長挨拶

みなさん、こんにちは。今日は、昭和の熱田神宮についてお話ししたいと思います。昭和といえば何といっても第二次世界大戦について触れない訳にはいけません。これまでご紹介してきた通り、戦前の熱田神宮には、国宝だった建物も含め、古くから多くの建造物がありましたが、空襲によりほとんどの建物が焼け落ち、青々とした森もその大半を焼失しました。

昨年・今年と、ウクライナやパレスチナで戦争が起こっています。爆撃が繰り返され、多くの命が失われ、建物が破壊されている光景を見ますと、本当に心が痛みます。戦争で被害に遭われた方々に、つつしんでご冥福をお祈り申し上げます。

しかしながら、わが日本でも、わずか80年前に同様のことが起こっていた事実を決して忘れてはいけないと思います。私ども神道に携わる者は、戦後、ずっと戦没者のご慰靈を続けています。私自身も、色々なところで毎年慰靈祭を奉仕していますが、中でも知覧は、思い入れのある場所です。

知覧特攻平和会館を拝見すると、若い人たちが国を守るために自らの命を投げうつていった切なさが、ご本人たちの遺書や、彼らを支えた方々の証言で、深く心に刻されます。今年6月に、RACの例会に出た際に、今年度の会長を務めている女性ローター・アクターが、知覧に行って本当に心を打たれたという話をしてくれました。次世代に特攻の話が正しく伝わってくれていることを、本当に嬉しく、頼もしく思いました。まだ、ご覧になっておられない方がいらっしゃいましたら、是非訪問されることを強くお勧めします。

さて、熱田神宮の話に戻りますが、あの激しい空襲にもかかわらず、ご神体は無事でした。熱田神宮のご本殿にも焼夷弾が落ち、焼失寸前、やむなく解体されました。もちろん、その前にご神体は別の場所に移されています。そこで、戦後、多くの方々から一日も早い社殿の復興が望まれ、昭和24年に造営会が結成されました。

全国から多くのご浄財を頂戴し、昭和30年11月11日に、伊勢神宮の内宮御正殿をそっくり譲り受け、熱田神宮の本殿として遷座をいたしました。その後は傷んだところを修復しながら、現在に至っています。従って現在のご本殿は昭和4年に内宮のご正殿として建てられ、三種の神器の御鏡をお祀りし、今日熱田神宮のご本殿として、御剣をお祀りしています。三種の神器の内の二つをお祀りする建物は、あとにも先にも、このご本殿だけだと思います。

神道には「常若」という言葉があります。若々しく生命力に満ち溢れた状態を尊び、いつまでもそうあろうという意味の言葉です。伊勢神宮の式年遷宮は20年に一度、執り行われますが、この常若の考え方を体现しています。もちろん時の流れは止まりませんし、人間は年をとり、形あるものはいつかは壊れます。ですが魂は磨けば、活き活きと続いている。戦災で建物は燃えてしまっても、魂は、いつまでも輝き続ける。

熱田神宮は、今後も先人たちが築き上げた伝統を後世に継承するよう、たゆまぬ努力で、魂を磨き続けて参ります。今回は、少しかたい話になってしましましたが、以上で、会長挨拶を終わります。

出席報告

長野義明 出席委員

会員69名 出席50名 (出席計算人数56名)

出席率 79.37%

2023-24年度
名古屋瑞穂ロータリークラブ
会長のテーマ
「より楽しく、誇りある瑞穂ロータリークラブ」
～明るい未来に向けて、希望を生み出そう～

ニコボックス

長野義明 ニコボックス委員

- 昨日のゴルフコンペでは湯澤信雄さん、大嶽さんにはお世話になりました。個人優勝、チーム優勝そしてドラコン、ニアピンと4冠を受賞しました。ノブちゃん、オータケちゃんありがとうございます。
- 松波 恒彦さん
- 本日はウズベキスタン名誉領事と参りました。ウズベキスタンのお話を少しさせていただけると思っております。
よろしくお願い申し上げます。
- 大橋さなえさん
- ウズベキスタン名誉領事 伊藤博之様と名南RC大橋さなえ様をお迎えして。
市岡 正蔵さん
- 愛知県オープンが3月に開催されます。
また、みなさまにはお世話になります。
- 泉 憲一さん
- 先日は鈴木淑久さん大変お世話になり、ありがとうございました。
長谷川 隆さん
- 市岡さん、お久しぶりです。元気なお姿嬉しいです。
- 森 裕之さん
- 先日、妻と2人でゴルフをしました。
晴天にめぐまれ、楽しくプレーができました。
- 鈴木 淑久さん

幹事報告

本多誠之幹事

- 12/14(木) 第6回理事会 13:40~4F「杉の間」
- 12/21(木) 上期納会 受付17:30~ 例会18:00~ 八勝館
- ※17:15よりお店が空くのでお願い致します。
- 12/28(木)・1/4(木) R規定により休会
- 事務局の年末年始 12/27(水)~1/8(月・祝)
- 1/11(木)創立記念例会・2/14(水)I.Mは本日出欠〆切となります。
未提出の方は事務局までお願いします。

奨学金授与

DAO THI THU NGANさん



名古屋名南RC 大橋さなえ様 在名古屋ウズベキスタン共和国名誉領事 伊藤博之様

皆さん、こんにちは。名南RCから参りました大橋でございます。よろしくお願いいたします。今日は貴重なお時間をいただきありがとうございます。また、日頃より米山獎学生やウズベキスタンの留学生を毎年ご支援していただきまして、心より御礼申し上げます。

本日は在名古屋ウズベキスタンの領事を、ご紹介させていただきました。どうぞよろしくお願いいたします。



在名古屋ウズベキスタン共和国名誉領事を務めています。伊藤博之と申します。よろしくお願いいたします。日頃より留学生をご支援いただきありがとうございます。ウズベキスタンという国は、33年前にソビエト連邦より独立した国で、○○スタンと聞くと危ない国のように感じるかもしれません、実は安心安全に旅行ができる国10位以内にはいつも入っている国です。本年9月に東片端に名誉領事館が出来ましたので、ウズベキスタンへ足をお運びになる際は、ご一報いただけましたら私もお手伝いさせていただきますので、今後ともよろしくお願い申し上げます。

11月誕生日おめでとう

平野 好道さん 泉 憲一さん 鳥山 政明さん 山崎真一郎さん

第3回クラブフォーラム(年次総会)

24-25年度クラブ役員理事(案)：近藤茂弘 副幹事

24-25年度クラブ役員理事

会長	大嶽 達郎	役員	クラブ奉仕委員長	湯澤 勇生	理事
副会長	鈴木 淑久	役員	職業奉仕委員長	北岡 寿人	理事
会長エレクト	亀井 直人	役員	社会奉仕委員長	花井芳太朗	理事
直前会長	千秋 季頼	役員	国際奉仕委員長	櫛田 篤弘	理事
幹事	近藤 茂弘	役員	青少年奉仕委員長	鈴木 実	理事
会計	田中 宏	役員	会員増強委員長	本多 誠之	理事
S・A・A	梅村 昌孝	役員	親睦活動委員長	松田 浩孝	理事
副幹事	鳥山 政明	R情報・研修委員長	村瀬 俊高	理事	
		会場委員長	村上 学	理事	
		R財団委員長	新見 光治	理事	
		長期ビジョン委員長	稻葉 徹③	理事	

クラブ奉仕委員会：田中宏委員長

今期の方針をいたしました。アフターコロナを認識して各委員会活動を円滑に遂行支援をすることと、I.D.Mを通して会員相互の親睦と理解を深めるということです。クラブ奉仕協議会は7月20日に行いました。

出席・ニコボックス委員会：花井芳太朗委員長

出席委員会の方針は、会員の例会出席を促し、出席率向上を図るとさせていただいております。ニコボックスは、毎年たくさんのニコボックスを頂戴しておりますが、理解と協力を促すということと、瑞穂RCの仲の良さを活かして行きたい。とさせていただいております。6月までよろしくお願ひします。

親睦活動委員会：村上学委員長

方針は、会員相互の親睦を深めるための例会の開催。また会員家族に楽しんでもらい、例会を開催するということです。先週のクリスマス会に多くの皆様にお集まりいただき、ご家族、お子様にも楽しんでいただけたかと思いますが、引き続き来週、上期の納会がございます。年明けすぐ創立記念例会、4月には恒例の春の家族会、そして6月の下期の納会と、まだまだめじろ押しでございますが、また皆様のご協力と理解をいたいで無事に終わりたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

プログラム委員会：(代理)長野義明副委員長

方針はRC会員に有益でロータリアンとして更なる向上を得る卓話をするということです。前期のプログラムでは、お金の話から始まり、東日本大震災の身元確認にご尽力された土持師先生、本多幹事の元上司であるグランバース小西社長、松波伸彦さんの野球に対する熱い思い、新人ながらメジャーを含め2勝された女子ゴルファー神谷そら選手、DAO THI THU NGANさんの卓話。皆様の心に刻まれたのではないでしょうか。卓話者の選定にご助力いただきました、本多幹事には感謝申し上げます。

R情報・研修委員会：星野一郎委員長

方針は会長、幹事、五大奉仕委員長の支援のもと、新入会員や歴の浅い会員が、ロータリーの基礎的な知識や考え方を理解して親睦を深める機会を提供するという方針であります。活動としては、年明け3月7日にあつた蓬萊軒おいて、入会3年未満の会員を対象にした、研修会と懇親会を予定しております。

会場委員会：鳥山政明委員長

方針をいたしましたは、会員の方々に快適に過ごしていただくための会場運営ということで、活動計画はコミュニケーションが活発に行われるような例会時の配席を工夫する。これまで年代別や、今日のような委員会別という、いろいろ配置を工夫しております。下期もまた新たな取り組みをして、よりよい会場を運営をしたいと思います。よろしくお願ひします。

会員増強及び維持委員会：湯澤勇生委員長

方針は、当クラブにふさわしい方を、会員の協力を得ながら加入し、退会者を出さないようにフォローしていくということです。まだ入会の方はいませんが、候補の方はお伺いしておりますので、勧誘していかたいと思います。まだ下期もありますので、皆様ご協力の程よろしくお願ひします。

クラブ広報委員会：(代理)本多幹事

仕事としては、ウィークリーの発行、下期に関してはwebサイトの更新をテーマにやってまいります。引き続き皆さんにクラブをよくしていただくような活動をしてまいります。よろしくお願ひします。

職業奉仕委員会：鈴木淑久委員長

職業奉仕委員会は、職場例会として来年2月29日に熱田神宮での例会を予定しております。今日の理事会にて協議を始めますので、多数のご参加いただけるよう千秋会長の元、良い例会にしたいと思っております。よろしくお願ひいたします。

社会奉仕・環境保全委員会：松田浩孝委員長

今期は子供にフォーカスした施策の実施ということで、色々な地域活動をしてまいりました。活動としては、「親子カフェ」という、お店の協賛協力を行いました。それから、189の運動への支援活動の実施ということで、親子劇場を名古屋市の瑞穂区役所主催で、100名ほどの子供と親を集めて、劇団を招いてまいりました。その際に我々の方からお菓子等の記念品を贈答しています。

地区補助金をいたいた事業として、児童養護施設ひばり荘への支援活動としまして、「ひばり祭り」こちらへ参加しております。また、ひばり荘への遊具等の提供の方をさせていただいている。下期については1月に熱田こども将棋大会というのを実施いたしますので、それに支援活動を行ってまいりたいと思います。

青少年奉仕委員会：新見光治委員長

前期、毎月各2名瑞陵IACと、熱田RACに2名、IACは夕方4時半から約1時間、RACは夜7時から2時間程度、メンバーから例会に参加していただいて、ご協力をいただいております。色々課題もあるとのことですので、今後理事会にかけて皆さんにご協議を賜りたいと考えております。また、下期も同様に2名の方にご参加賜りますのでご協力のほどよろしくお願ひします。

国際奉仕委員会：北岡寿人委員長

先月11月のボジョレー例会に延平RCの方から多数の方々が、ご参加いただき、皆さんのご協力のもと無事終われたことに心より感謝しております。来年は3月に台北延平RC創立47周年例会があります。多くの皆様に参加していただきたいと思いますので、登録の方よろしくお願いしたいと思います。その後も、第1回RFFロータリーフードフェスティバル、国際大会と続きます。より多くの皆様に参加していただきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

R財団委員会：原田敬生委員長

今年度の方針をいたしましたは、ロータリー財団の趣旨を尊重し、活動を理解していただくための情報を提供するとしております。今年度の活動をいたしました、会員の皆さん方のご協力のもと、今年度も年次基金150ドル及び、ポリオプラス基金30ドルの寄付をお願いできたことを御礼申し上げたいと思います。それと先ほど社会奉仕委員会の方からもございましたが、地区の補助金申請につきましては、前年度申請されておりました、児童養護施設ひばり荘の地域交流イベントへの参加とサポート活動については上期に実施されております。下期につきましても、ロータリー財団について理解が深まるよう情報を発信していきたいと思っております。よろしくお願ひいたします。

米山奨学委員会：市岡正蔵委員長

活動としましては、委員会の活動計画に従いまして、早々に委員会メンバーで会員さんを囲んで交流会を行い、親睦を深めるところから始めさせていただきました。もちろん、彼女は月一回の例会出席として、会員の皆様との交流を深めています。また、家族を離れて暮らす留学生にとっては、話を聞きアドバイスしてくれる、森裕之カウンセラーの存在が、心の支えになっているようです。地区では、先日米山奨学生・学友合同忘年会が盛大に開催されました。地区の行事にも積極的に参加し奨学生同士の交流も深めています。下期も引き続き皆様のご理解とご協力を願いしたいと思います。

長期ビジョン委員会：稻葉徹委員長

方針としては、当クラブの社会奉仕事業についてSDGsの観点から事業の検討及び実現に努力して参ります。今年度は、社会奉仕事業に力を入れてやっている方針です。また、当クラブの定款・細則の見直しについて具体案作成の為提案を行うとして、前年度理事会へ答申を提出しました。その他、タイムリーな要望事項について検討を行うとして、上期は7月と11月に2回委員会開催しました。下期は4回開催予定です。

例会のご案内

■今週 12月21日(木) 上期納会

時間：受付17:30～ 例会18:00～
場所：八勝館

■次週 12月28日(木) R規定により休会

■次々週 1月4日(木) R規定により休会